

Diamantene Hochzeit



Das Fest der diamantenen Hochzeit feierte am 30. April 2009 das Ehepaar Elisabeth und Eugen Schulz in der Oggersheimer Straße. Kennen gelernt haben sich die beiden Mutterstadter beim Tanz im Pfälzer Hof. Aus ihrer 60-jährigen Ehe ging Sohn Harald hervor, 2 Enkel feierten an diesem Jubeltag kräftig mit. Den Unterhalt verdiente der 83-jährige Jubilar nach dem Wiederaufbau des zerstörten Geschäfts seiner Eltern zuerst mit dem Verkauf von Kohlen, später wurde ein gut florierender Getränkehandel mit aufgebaut. Die 84-jährige Ehefrau trug als gelernte Damenschneiderin zum Unterhalt bei. 17 Jahre lang hat der Jubilar auf dem 08-Platz in der „Ersten“ seinen Mann gestanden und ist heute Träger der Ehrennadel des Vereins. Der großen Gratulantenschar schloss sich denn auch Bürgermeister Hans-Dieter Schneider an und gratulierte dem Jubelpaar im Namen der Gemeindeverwaltung mit einer Urkunde und einem herrlichen Geschenkekorb. Des Weiteren übermittelte in Vertretung von Landrat Werner Schröter Kreisbeigeordneter Konrad Reichert die Glückwünsche des Kreises in „flüssiger Form“ und des Ministerpräsidenten mit einem inhaltschweren Briefumschlag.

(Amtsblatt vom 07. Mai 2009)

(Text und Bild: Gerd Deffner)